

septembre 2011

DLR

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Location](#) / [Organismes professionnels](#)

Le DLR toujours incertain pour 2011

Le DLR vient de publier son baromètre conjoncturel pour le deuxième trimestre 2011. Cette étude est marquée par le ralentissement de l'activité, tant pour les loueurs (+9% contre +14% au premier trimestre) que pour la manutention (+18% contre +23%). Chez les distributeurs, la croissance se poursuit à un rythme soutenu (+25% contre +17%), les loueurs procédant à des investissements de renouvellement du matériel. Ainsi, après un premier trimestre d'euphorie, les loueurs, comme les distributeurs, se montrent désormais plus réservés quant à l'évolution de leur activité dans les mois à venir. La deuxième partie de l'année s'annonce en effet plus difficile du fait de l'incertitude sur les modalités de sortie de crise.

Congrès DLR 2012

Le prochain Congrès du DLR se tiendra les 29 et 30 mars prochain au Centre des Congrès de Lyon. Bien que le thème principal de cette 47e édition n'ait pas encore été dévoilé, le syndicat a d'ores et déjà prévenu qu'il fera une analyse profonde du passé pour « mieux préparer l'avenir de la filière à l'heure du renouveau des marchés ».